

**CRISTINA FERNÁNDEZ
CRUZ ROJA ESPAÑOLA EN CANTABRIA**



Soy Cristina y tengo 18 años. En estos momentos soy voluntaria de Cruz Roja Juventud en Santander (Cantabria) en el proyecto NEO (proyecto educativo dirigido a jóvenes voluntarios de Cruz Roja menores de 18 años). Me hice voluntaria por que me gusta ayudar a la gente, y soy de Cruz Roja por que allí me ofrecieron la oportunidad.

Conocí la organización a través del proyecto Puertas Abiertas, una iniciativa de prevención del consumo de hábitos nocivos.

Llevo como voluntaria poco tiempo, tres meses, y lo que más me gusta es el sentirte útil sabiendo que ayudas a gente y a realizar cosas con y para los demás. Lo que me aporta ser voluntaria es satisfacción.

Lo que más me gusta es lo que se aprende día a día con la gente y con lo que hacemos.